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「明けましておめでとうございます」 

本年もよろしくお願い申し上げます。そして、石川県能登地方を震源とする地震により被害を受けられた皆様に、心

よりお見舞い申し上げます。 

クリスマスという大きな喜びを持って一年の終わりを迎え、そして新しい年の始まりを神さまの恵みに包まれながら

迎えました。「お年玉もらったよ」「おじいちゃん、おばあちゃんに会えたよ」お正月をそれぞれに過ごした子どもたち

は久しぶりの友だちとの再会を喜び合っていました。お正月は、日本の文化や風習に触れながら、ひとり一人の体験が

より充実し、じっくりと楽しみたい季節です。新しい年が健やかで幸いなものになって欲しいと思います。 

12 月に行われたクリスマス祝会では、久しぶりに乳児クラスも親子参加で行い、「初めて礼拝に参加しました」「クリ

スマスのお祝いを皆で一緒に出来て良かった」などのご意見をいただきました。幼児クラスは、日々の保育で培った子

どもたちの力が、行事を通して更に成長する姿を観ていただけたと思います。演じた子どもたちの達成感に満ちた表情

がとても印象的でした。子どもたちの成長は毎日の積み重ねがとても大切で、これからも続いていきます。この一年も

毎日を丁寧に子どもたちの思いを見逃さず過ごしていきたいと思います。 

園内でも気持ちよく新年を迎えるべく、年末に園庭の大型遊具に防腐処理のため職員で塗装をしました。専門業者に

頼んで塗ってもらった方が仕上がりもきれいですし、時短にもなります。しかし敢えて、自分たちで塗装することをこ

こ数年続けています。全員で一斉にすることは出来ないので、何日かに分けて進めていきます。子どもたちの午睡中に

事務作業を済ませた職員から順に園庭に集まってきます。「ここ塗れた？」「じゃあこっち塗るね」「あ～はみ出しちゃっ

た…」等々職員同士で声をかけ合いながらワイワイ作業する時間が私は好きです。(中には無心で黙々と作業に没頭する

職員もいますが…)クラスの枠を超えて 1 つの目的に向かって行う共同作業が職員の一体感を生み出しているような気

さえします。(大げさですが…)このように職員同士、和気あいあいと楽しく仕事が出来ることが、子どもへの温かな関

りに繋がると良いなと思います。そして自分たちで時間をかけて手入れをした大型遊具に愛着を持って子どもたちと大

切に遊んで欲しいと願っています。 

園庭の様子を直接目にすることがない方は、登降園の際にウバメガシの生垣からひょっこり頭を出している味わいのあ

る大型遊具をどうぞご覧くださいね。                            岸本 正子 

 

道の光である神の御言葉 

「あなたの御言葉は、わたしの道の光／わたしの歩みを照らす灯。」（詩編１１９：１０５） 

宝塚栄光教会牧師 岩間 洋 

オール電化が進む中、もし何らかの原因で大停電が起こったらどうなるだろうか、と想像したことがあります。冬場

や夏場だとエアコンがきかなくなり、凍えたり熱中症になったりするでしょうし、信号が消えて、たちまち交通マヒが

起こるでしょう。夜だったら真っ暗闇になって、人の見分けがつかなくなりますし、略奪などの犯罪が多発するかもし

れません。明かりはとても大切です。 

 神様の御言葉は、私たちの道の光であり、歩みを照らす灯です。道を踏み外すことなく、真っすぐに歩いていくため

には、御言葉の光に照らされなければなりません。自分は分かっているから大丈夫だと高をくくっていると、とんでも

ない横路に逸れたり落とし穴に陥ったりします。聖書の御言葉を神の言葉として謙虚に聞き、その光に従って行くな

ら、神様が備えていてくださる祝福の道に進んで行くことができます。そのためにも、毎週の礼拝を大切にしていきま

しょう。 
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1 月の行事より 

22 日(月) おもちつき 

  みんなでおもちつきを楽しみます。 

 本物のお餅を使い、子ども達が杵を持ってお餅をつきます。おもちつきの雰囲気を子ども達と一緒に楽しんでいきたいと思います。 

 また、コドモンのアンケートで保護者の皆様にご協力をお願いしましたところ、数名の方がお手伝いをしてくださることになりま

した。ありがとうございます。当日子ども達と一緒にお餅つきを楽しんでいただければと思います。子ども達の歓声や喜ぶ顔が目

に浮かびますね。 

27 日(土) クラス懇談会（たんぽぽぐみ・ひまわりぐみ・すみれぐみ） 

  子ども達は、この１年間、友だちや保育士との関わりの中で、安心して元気に過ごしてくれたことと思います。その成長を、保

護者の方と一緒に喜びたいと思っています。進級に向けてのお知らせもありますので、ぜひご参加ください。懇談会の時間がクラ

スによって違いますので、後日お伝えいたします。 

日時が決まり次第ご連絡させていただきます。よろしくお願いいたします。 

お知らせ 

＊クリスマス祝会・ページェントをご参観いただきましてありがとうございました。今回はつくしぐみ・めだかぐみの保護者の皆

様には祝会当日以外の日程でページェントを参観していただきました。ご協力いただき本当にありがとうございました。 

また、当日の祝会には乳児クラスの保護者の皆様、ひばりぐみの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。 

当日はひばりぐみのお父さんたちによる合奏に子ども達も大喜びでした。お父さん方、本当にありがとうございました。 

コドモンでの祝会アンケートの結果を少しご紹介いたします。 

 ・子ども達の成長がすごく感じられてよかったです。  ・観覧席からの距離もちょうどよかったと思います。 

 ・長い劇なのにみんなしっかり台詞や歌詞を覚えていて感心しました。 

 ・お父さんたちの合唱が例年にない試みで、子ども達がとても盛り上がっているのが見てて微笑ましく、楽しい時間が過ごせまし

た。 

 ・撮影自由はありがたかったが、ケータイを前の人が構えると前が見えなくなった。 

 ・購入者が少なくて DVD が作れない事情は理解しましたが、作ってほしいと思いました。 

 ・子ども達がどんなふうにクリスマスに向けて取り組んでいるのかみることができてよかった。胸に手をあてたり、讃美歌を歌っ

たり、クリスマスをお祝いする気持ちがしっかり育っているように感じました。（乳児） 

・進行、時間的にもちょうどよい感じだったと思います。（乳児） 

・「すみれさんあつまれ～！」の声かけで一人で前へ出て行って、緊張した顔をしながらも踊ったりする姿に成長を感じた。（乳児） 

たくさんのご感想やご意見は今後の参考にさせていただきたいと思います。アンケートへのご協力ありがとうございました。 

＊クリスマス祝会では、たくさんの献金のご協力をありがとうございました。捧げられた献金の（\36,414）は、お知らせしていま

した通り、「ユニセフ」から、困っている方々への支援金として贈らせていただきました。 

＊年末年始の協力保育にご協力いただき、ありがとうございました。長いお休みを家族で楽しく過ごされたことと思います。子ど

もたちから、話を聞くことを楽しみにしたいと思います。 

＊1月 9 日より保育士、良永由紀子が火曜日夕方フリーとして入ります。（土曜保育にも隔週入っています） 

よろしくお願いいたします。 

おねがい 

＊昨年末、降園時に玄関の靴箱にあるこどもの靴が別の場所に移動されるというトラブルが数回起きています。 

お迎えの際、保護者の皆様には子どもから目を離さないようにお願いいたします。 

また、気づいたことや、目にしたことなど何かあれば担任や事務所にお声かけください。 

＊保護者の方でリモートワークをされている日は必ず、担任にリモートであることを口頭またはコドモンにてお伝えください。 

お子さんの体調不良などで緊急の連絡を速やかに取ることができるようご協力をお願いいたします。 

◎たくさんの年賀状をいただき、ありがとうございました。子どもたちのかわいい年賀状を見て私たち職員も新しい年を笑顔でス

タートすることができました。今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 


